



Liebe Schützenbrüder,

am Sonntag, den 4. Januar 2026 findet im Rahmen des Neujahrsempfanges das **Corpsprämienschießen** im Schützenhof statt.

**Schießzeit: 11:30 bis 13:00 Uhr.**

Die Übergabe der Ehrenscheibe wird beim Schützenball am 03.2026 um ca. 20:15 Uhr im Hotel „Faldernpoort“ erfolgen. Die offizielle Einladung zum Schützenball folgt Anfang 2026.

Folgende Scheibe wird aufgezogen:

## **Ehrenscheibe des Königs 2025**

Bedingung: 3 Schuss KK-50, stehend aufgelegt. Keine Probeschüsse.

Dem Schützen, dessen Schuss dem Mittelpunkt der Scheibe am nächsten liegt, wird symbolisch die Ehrenscheibe des

**Königs Keno**

überreicht und eine Erinnerungsgabe, die dem Schützen verbleibt. Die Ehrenscheibe bleibt Eigentum des Königs

Der Schütze mit dem zweitbesten Schuss erhält eine Erinnerungsgabe des

**Kronprinzen Manfred**

Derjenige Schütze, der mit drei Schüssen die beste Serie erzielt, erhält den

**Ehrenpreis des Schützencorps.**

Wir wünschen allen Schützen „Gut Schuss“!

Mit Schützengruß

Joachim Lauterbach  
-Hauptmann-

Timo Kröher  
-Schriftführer-